

料金後納

ゆうメール

一幸建設は昭和53年の設立以来、三河エリアで地元密着での建築と不動産に携わる会社です。本来ならば直接ご挨拶申し上げるべきところ不躾ではございますが、私どもの会社を知って頂きたいとの想いから、一度でも名刺交換などご縁を賜りました方に、ニュースレターを送付しております。仕事でかかわった皆様にお力添え頂きながら、社員の幸せと日々の成長を糧に、地域の皆様に必要とされる地元でのお役立ち企業を目指しております。

東三河での建築と不動産に関するご相談ください。
代表取締役 山本敬輔 営業スタッフ一同

新型コロナの影響に負けるな

新型コロナウイルス感染症の影響により、全世界が混迷を深めています。

感染が原因で亡くなられた方々のご冥福をお祈りすると共に、生活に影響が及び経済的な被害に見舞われている方々に心からお見舞い申しあげます。また医療機関等最前線で対応に尽力されている皆様に感謝し、安全と健康をご祈念申し上げます。

さて、当社の業務に於いても様々な影響が及び始めており、日々対応を致しておりますが、お客様・取引先様へも大変ご迷惑をお掛けしています。ニュースなどでも報道されていますが、建設業に於いては、建築資材の国外の生産・供給等に遅延が発生しています。納期が定まらないことにより工期の変更や延長を、融資や補助金などの要件が整わないことにより契約や着工の保留などを、お客様にお願いしております。またイベント自粛要請に伴い、毎年春に開催しております災害復興支援網戸張替え1コインキャンペーンについても止む無く中止と致しました。その他のイベントも相次いで中止せざるを得ない状況となっており、少しでも早くこの状況が収束することを願うばかりです。大変な状況下ではありますが、このような時はほどしっかりと前を見据えなければならぬと感じていますので、感染防止に努めつつ、皆様と共に頑張っていきたいと思います。

2020年度採用 会社見学・説明会 R2.3.12

人手不足が毎年深刻化し企業の採用活動や内定時期が早まり2月～3月などは説明会参加のピークとなる時期ですが、新型コロナ感染症の影響で様相が激変しています。相次いで合同企業説明会などが中止され、一部に感染拡大で業績悪化を懸念した企業が内定を取消すなど、就活生から悲鳴が上がっているようです。コロナの影響で業績の先行きに不安が無い訳ではありませんが、当社は採用数も少数で、人材育成の為の採用ですので、予定通りの採用を行います。この様な状況の中4名の学生が会社説明会に来てくれました。受付時に発熱の確認・手洗い・マスクの着用など細心の注意を払いつつ説明会を実施させて頂きました。大変な世界情勢となりましたが、就活生の皆さん健闘を祈ります。

地元密着東三河での不動産と建築のことなら小さなことでもお気軽にご相談下さい！

※ニュースレターがご不要な場合はお手数ですが 0532-46-9336まで



現場での手洗い消毒



開催中止

第14回目を迎えるはずだった災害復興支援イベントも開催中止。



祝竣工！ 蒲郡市 中区山車蔵

3月吉日、蒲郡市中区山車蔵が竣工しました。

ご存知の方も多いと思いますが、蒲郡市では毎年10月に「山車（やま）」と呼ばれる美しく巨大な車を「氏子（うじこ）」の大勢の男性が力強く引き回し、八剣神社と若宮神社の間を練り歩く、日本でも珍しい祭「三谷祭り」が行われます。二日目には「海中渡御（かいちゅうよとぎよ）」が行われ、4台の山車が氏子に引かれながら300mに渡って海を進む、迫力ある光景を見る事ができます。（祭りの詳細は公式サイトをご覧ください。<http://www.38fes.jp/>）



今回竣工したのは4台の内、中区の花山車（はなやま）を納める蔵です。

構造は鉄骨造瓦葺平屋建。漆喰のような質感の外壁に、石垣を思わせるタイルを一部使用。

市指定有形民俗文化財を納めるにふさわしい、重厚感あふれた外観となりました。



内部は鉄骨部分を朱に塗装。鮮やかな色合いですが、山車を納めると華やかさを引き立てていました。

新型コロナウィルス感染症の影響により、蒲郡市長など来賓を招いての竣工式は中止となりましたが、中区関係者のみで完成式典が行われ、旧山車蔵から新山車蔵への移動も無事に終えました。

関係者の皆様に「期待していた以上の物を造ってもらえた」とご満足いただけたようで良かったです。



歴史ある旧山車蔵から氏子に引かれて移動。

新山車蔵に納まりました。

編集後記

今回は山崎・筒井の話をお休みして、完成したばかりの山車蔵をご紹介しました。次号発行までに状況が収まっていることを願っています。

営業アシスタント 鈴木